

Grußwort 50 Jahre TC Friedrichsdorf

Der TC Friedrichsdorf feiert in diesem Jahr sein 50-jähriges Bestehen. Genau genommen ist es sogar der 52. Geburtstag, doch aufgrund der Pandemie wurden die Feierlichkeiten verschoben. Grund genug, zurück zu schauen auf einen abwechslungsreichen Weg vom Gründungs- bis zum Jubiläumsjahr und natürlich auch, um ein wenig stolz zu sein.



§ 2 Zweck und Aufgaben

- a) die Durchführung von sportlichen Veranstaltungen für Mitglieder und Interessenten zur Förderung des Leistungs- und Breitensports,*
- b) die Ausbildung von Mitgliedern zur Teilnahme an Wettbewerben in Zusammenarbeit mit dem Landessportbund und dessen Sportverbänden und Organisationen;*
- c) die Pflege und Ausbau des Jugend-, Senioren-, Turnier- und Breitensports.*

So steht es in der Satzung des TC Friedrichsdorf und so wurde es auch die vergangenen 50 Jahre über gelebt. Tatsächlich haben die Gründer von Anfang an dafür gesorgt, dass der Verein in seiner wechselvollen Geschichte niemals stillstand. Und es hat sich gelohnt. Denn heute verfügt der Verein über sechs Ascheplätze auf einer gepflegten und wundervoll gelegenen Anlage sowie über ein einladendes Clubhaus mit einer sensationellen Terrasse, von der man bei einem kühlen Getränk einen tollen Blick über die Plätze hat. Hier verweilt man gern.

Der Verein ist zum 50. Geburtstag stabil aufgestellt und zählt weit über 300 Mitglieder, erfreulicherweise rund die Hälfte davon Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Das Potenzial für noch einige Mitglieder mehr ist sicherlich gegeben, doch das Fundament steht. Insgesamt 16 Mannschaften, von der U8-Mannschaft bis zu den Herren 70 und von der Kreis- bis zur Bezirksoberliga, nehmen in fast allen Altersklassen an den Mannschaftswettbewerben teil und beweisen, dass der Club auch in sportlicher Hinsicht zu glänzen weiß.

Nicht nur in Friedrichsdorf gilt: Das persönliche Engagement der früheren Vorstände und auch des amtierenden Vorstands sowie vieler weiterer Helfer war und ist Garant für das Fortbestehen eines „gesunden“ Vereins. Mir ist es daher ein besonderes Anliegen, all denen zu danken, die beim TC Friedrichsdorf Verantwortung getragen haben und es auch heute noch tun. Ich bin davon überzeugt, dass der Club auch in Zukunft eine tragende Rolle im hessischen Tennis einnehmen wird.

Im Namen des HTV-Präsidiums gratuliere ich ganz herzlich, wünsche weiterhin ein geselliges und aktives sowie sportlich erfolgreiches Vereinsleben und den geplanten Jubiläumsfeierlichkeiten einen harmonischen Verlauf.

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K Burkhardt', written over a white background.

Kai Burkhardt

Präsident des Hessischen Tennis-Verbandes